



なでしこ だより

令和2年9月30日

済生会今治医療福祉センターなでしこ保育所

涼しい秋風に高く澄んだ空、大きく深呼吸したくなるような気持ち良い季節ですね。新年度が始まってから早半年…あっという間にもう10月がやってきました。本格的な秋の訪れに、外遊びを楽しんでいる子どもたち。昼夜の気温差がある季節なので、健康面には十分に気をつけていきたいと思います。



★今月のうた★

月やきいもグーチーパー
月大きなくりの木の下で



今月の行事

8日 消火・避難訓練
22日 誕生会
28日 秋の遠足

9がつ生まれの
おともだち

おたんじょうび
おめでとう!



★まるいおうすけ さん
★おかもとゆいと さん
★かわさきふうと さん
★ひらぼらわこ さん
★おおざわかつき さん
★まつおかあいら さん

こんなに
大きくなったよ



ひよこ・こあら組

歌あそびが大好きな
ひよこ・こあらぐみ。
馴染みのある曲や季節曲に
合わせて、体を揺らし、音に
触れることを楽しんでます♪



うさぎ組

朝の支度や手洗い衣服の脱着
など、簡単な身の周りのことを
"自分でしたい"と意欲的にし
ています。「できたー!!」と
とっても嬉しそうです♪



りす組

お友だちと一緒にごっこ遊びを
楽しめるようになってきました。
おままごとでごちそうを食べる
真似がブームです。お片付けも
とっても上手になり、進んで
お片付けをしてくれます。



ぼんだ組

4月当初は自分のことで
精一杯だった子どもたちも、
異年齢児と関わる中で、
年下の子のお世話をしたり、
優しく声掛けをしたりする
姿が見られるようになり
子どもたちの成長を
感じます。



「抱っこ」だいすき

抱っこをしていると「抱き癖がつく」とか言われることが
ありますね。でも、「抱っこ」でスキンシップを取ること
はとても大事なことです。(子どもはいつまでも抱かせては
くれません)大人が子どもの行動を制約したり、過剰に安全
を意識したりして抱っこすることもあります。子どもが
スキンシップとして抱っこを必要としているとき
には、その子が気が済むまで抱っこしてあげら
れるといいですね。この時期に愛着関係を
形成していくことが心の育ちの土台とな
ります。甘えたいときに、しっかり受け
止めるようにしてあげましょう。



おしらせ

★28日の秋の遠足の日には手作り弁当を
お願いします。

★7月～9月までの苦情はありませんでした。
苦情に限らず、ご意見・ご要望があればお
聞かせ下さい。

★10月1日より着任…保育士 平原亜弓